

Résolution présentée par la délégation de l'

Union Européenne

Thème Droits politiques et sociaux

Concerne un plan de réduction de la pauvreté extrême dans le monde

L'Assemblée Générale,

Déplorant les 700'000'000 de personnes vivant sous le seuil d'extrême pauvreté dans le monde, ce qui représente environ 8,7% du total des 8'000'000'000 d'êtres humains,

Rappelant que le seuil de pauvreté extrême se trouve à 2,15 USD par jour en 2024,

Constatant le manque d'efficience des fonds dépensés dans des programmes dont le but est d'aider ces populations à long terme,

Soulignant qu'en dehors de l'amélioration de la qualité de vie des populations concernées, réduire drastiquement la pauvreté extrême pourrait diminuer les dépenses dans les contextes d'aides aux populations sur le long terme en payant une somme plus élevée pendant moins longtemps avec un impact plus efficace,

Félicitant l'organisation non gouvernementale "GiveDirectly" qui a donné depuis 2009 un total de plus de 800'000'000 USD à plus de 1'600'000 personnes vivant dans la pauvreté notamment au Bangladesh, au Kenya, au Libéria, et dans d'autres pays,

Soulignant que ce programme permettrait aux personnes concernées de subvenir à leurs besoins quotidiens en nourriture et boisson,

S'inspirant de sa méthode qui consiste à donner directement de petites sommes d'argent à ces personnes en situation de pauvreté extrême,

Décide de procéder, dans le contexte d'une expérience d'une durée de 15 ans, à un versement mensualisé direct de 1 USD par jour à 10'000'000 de personnes vivant actuellement sous le seuil de pauvreté extrême dans les pays du monde les plus affectés par cette problématique ;

- que le financement de cette expérience se fera par une contribution des pays développés à hauteur d'un peu moins de 0,01% de leur PIB par année pendant toute la durée de l'expérience ;
- que si l'expérience se montre efficace et arrive à sortir une majorité des 10'000'000 de personnes concernées de leur état de pauvreté extrême, le projet sera agrandi à l'échelle des 700'000'000 de personnes.

Le texte français fait foi